

Crece ingreso de divisas internacionales (Reforma 17/03/15)

Crece ingreso de divisas internacionales (Reforma 17/03/15) Por Notimex Cd. de México México (17 marzo 2015).- Durante enero pasado, el ingreso de divisas por visitantes internacionales registró un crecimiento de 14 por ciento respecto al año pasado, a mil 584 millones de dólares. En un comunicado, la Secretaría de Turismo (Sectur), señaló que de acuerdo con cifras preliminares del Banco de México (Banxico), durante el primer mes de este año, el flujo de turistas internacionales sumó 2.6 millones de personas. Dicho número, destacó, es 14.3 por ciento mayor a lo registrado durante el mismo mes en 2014. El reporte de Banxico indicó que los turistas que arribaron vía aérea se incrementaron 7.3 por ciento, al pasar de 1.25 a 1.34 millones durante enero de 2015. Asimismo, puntualizó que el flujo del turismo fronterizo creció 24.4 por ciento, al pasar de 898 mil en el primer mes del año pasado a 1.1 millones en enero de este año. Preciso que del monto total de visitantes fronterizos, 933 mil ingresaron en automóvil, cifra 28.3 por ciento superior a la del mismo periodo del año anterior, en tanto que los excursionistas en crucero aumentaron 21.3 por ciento, al pasar de 572 mil en 2014 a 694 mil en 2015. Informó que el gasto promedio de los visitantes de internación vía aérea, se ubicó en 965.5 dólares, cifra 8 por ciento superior a lo alcanzado durante enero del año previo. En ese sentido, Banxico explicó que dicho incremento permitió que el gasto promedio del turismo internacional también mostrara una tendencia positiva, con una variación porcentual de 7.8 por ciento, al pasar de 844.6 dólares en enero de 2014 a 910.5 dólares en el mismo periodo de 2015. Sin embargo, dijo que el gasto promedio de los excursionistas fronterizos disminuyó 16.7 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo